

PUBLIKASI PERS

JUDUL : KAMPANYE 'AKU MELU CEGAH DBD'

MEDIA : KEDAULATAN RAKYAT

TANGGAL : 09 APRIL 2016

BESOK, CFD TJF EDISI APRIL 2016

Kampanye 'Aku Melu Cegah DBD'

YOGYA (KR) - 'Aku Melu Cegah DBD' diangkat sebagai tema dalam Car Free Day - Toegoe Jogja Festival (CFD-TJF) di Jalan Margo Utomo (P Mangkubumi) Yogya edisi April 2016. Masyarakat umum dapat menyaksikan sekaligus mengikutinya pada Minggu (10/4) besok mulai pukul 06.00. Sesuai temanya, akan ditampilkan demonstrasi proses identifikasi nyamuk, mini laboratorium yang berisi daur hidup nyamuk serta kuis menghitung nyamuk.

"Kasus demam berdarah di Kota Yogya cukup tinggi. Hingga akhir Maret 2016, tercatat 270 orang jadi korban, 4 diantaranya meninggal dunia. Sebab itu, kampanye pencegahan demam berdarah harus digencarkan salah satunya ikut dalam kegiatan CFD TJF KR," ujar Bektj Dwi Andari, tim

Eliminate Dengue Project Yogyakarta (EDP-Yogya), Jumat (8/4).

Lanjut Bektj, EDP Yogya adalah penelitian yang dibentuk dan dilaksanakan oleh Fakultas Kedokteran Universitas Gadjah Mada (FK UGM) yang didukung Yayasan Tahija Jakarta. Saat ini EDP-Yogya sedang mengembangkan metode alami untuk mengurangi kasus Demam Berdarah Dengue (DBD), mengingat kasus DBD masih menjadi ancaman serius.

"Metode ini menggunakan bakteri alami bernama Wolbachia yang terbukti mampu menekan perkembangan virus DBD di dalam tubuh nyamuk Aedes Aegypti. Nyamuk Aedes Aegypti ber-Wolbachia akan dilepaskan ke alam bebas untuk kawin dengan nyamuk Aedes Aegypti lainnya, sehing-

ga menghasilkan keturunan yang sudah aman DBD karena mengandung Wolbachia," urai Bektj.

Ketua CFD-TJF, Widyo Suprayogi menambahkan, selain kampanye pencegahan DBD, disajikan pula acara lain. Diantaranya, mendongeng, kontes selfie bersama armada sepeda Pitpaganda, lomba mewarnai untuk anak-anak, gelar pelajar Kota Yogyakarta, senam sehat lansia, demo memasak dari beberapa hotel, senam taichi, linedance, senam pernapasan, foodtruck dan cek kesehatan gratis untuk para lansia.

"Panitia menyediakan kertas menggambar dan mewarnai serta pensil warna. Karya yang sudah selesai akan dipotret untuk ditukarkan dengan merchandise dari EDP-Yogya," pungkas Widyo. (R-1)-m

